

Axel Merseburger Trio

spielt **Jimi Hendrix.**

Jimi Hendrix revolutionierte die Rockmusik. Er spielte die E- Gitarre auf völlig neue Art und Weise.

In seiner wilden Show, lies er sie Schreien und Aufheulen. Jimi Songs sind zu Hymnen der Rockmusik geworden.

Er hat Generationen von Gitarristen beeinflusst und so auch Axel Merseburger.

Das Publikum kann sich auf einige von Jimi`s Hits (Hey Joe, Voodoo Child, Crosstown Traffic, All along the watchtower, Purple Haze.....), sowie auf unbekanntere Songs von ihm freuen, welche dann voller Hingabe und Power zelebriert werden.

Axel versteht sein Tribute an Jimi, als Verneigung vor dem viel zu früh verstorbenen Gitarristen, der in seiner kurzen Karriere, die Rockmusik für immer veränderte und dieser Einfluss ist in Axel`s

Gitarrenspiel deutlich zu hören.

Es wird laut.....

Einmal gesehen und gehört wird sofort klar, dieses Trio verstehen ihr Handwerk und weiß ihr Publikum zu begeistern.